

PERAN ORGANISASI RELAWAN PERJUANGAN DEMOKRASI PARTAI CABANG MANADO DALAM PEMENANGAN PEMILIHAN KEPALA DAERAH GUBERNUR DAN WAKIL GUBERNUR SULAWESI UTARA TAHUN 2020

Veronika Sintike Mangangantung¹

Ventje Tamowangkay²

Michael Mamentu³

Abstrak

Tujuan penelitian ini adalah untuk Mengetahui Peran dari Organisasi Relawan Perjuangan Demokrasi Partai Cabang Manado Dalam Pemenangan Pemilihan Kepala Daerah Gubernur dan Wakil Gubernur Sulawesi Utara Tahun 2020. Pemilu di Indonesia bisa jadi merupakan ajang dimana para elit politik menyusun rencana atau yang disebut dengan strategi, strategi digunakan untuk mengukur atau memperkirakan seberapa besar kemungkinan kalah atau menang dalam sebuah kontestasi. Baik mereka yang mencalonkan diri menjadi anggota dewan maupun presiden-wakil presiden harus sudah memiliki strategi kampanye untuk Partai politik adalah salah satu dari instrumen demokrasi, dimana sebuah partai politik dapat meningkatkan kualitas dari demokrasi yaitu melalui Pemilihan Umum karena keikutsertaan masyarakat dalam mewujudkan aspirasinya yang dapat disalurkan melalui partai politik. Seiring dengan perkembangannya mulailah muncul organisasi relawan yang mendukung salah satu pasangan calon dalam pemilihan. Lokasi dalam penelitian ini berada di Kota Manado khususnya organisasi relawan partai demokrasi Indonesia Perjuangan. Penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif. Hasil penelitian menunjukkan Repdem memiliki peran sangat penting, dalam menjalankan setiap tugas dan tanggung jawab yang di berikan partai sehingga angka kemenangan yang di dapatkan oleh Repdem berdasarkan Rekapitulasi data KPU bahwa Paslon nomor Urut 3 Yaitu pasangan ODSK unggul di 12 kabupaten kota salah satunya di Manado dengan capaian suara 29.318 suara.

Kata Kunci : Peran, Organisasi Relawan, PDIP

¹ Mahasiswa Program Studi Ilmu Politik FISPOL-Unsrat

² Dosen Program Studi Ilmu Politik FISPOL-Unsrat

³ Dosen Program Studi Ilmu Politik FISPOL-Unsrat

Sekretariat:

Gedung c, Lantai 2, Fispol Unsrat
Jl. Kampus Bahu Unsrat Manado

EKSEKUTIF

Volume 2 No. 2 Tahun 2022

Fakultas Ilmu Sosial dan Politik Universitas Sam Ratulangi

ISSN: 2337 - 5736

Pendahuluan

Pada mulanya Partai politik lahir sebagai manifestasi bangkitnya kesadaran Nasional, kesadaran akan satu bangsa. Kesadaran bahwa manusia hidup secara berkelompok dan tidak bisa hidup tanpa orang lain. Kemunculan partai politik salah satunya merupakan alat pemersatu bangsa karena mengingat banyaknya suku dan budaya di Indonesia, sehingga dengan adanya partai politik tidak ada lagi diskriminasi antar suku dan saling ego dengan menganggap sukunya yang lebih baik lalu berjuang dengan memilih jalan dengan sendirinya. Kesadaran bersatunya bermacam-macam aneka ragam kebudayaan menjadi satu yang utuh dan serasi. Kesadaran akan adanya kesamaan hak bagi seluruh lapisan masyarakat dalam bidang politik juga menunjang lahirnya sebuah Partai politik. Munculnya partai politik di Indonesia yang menunjang adanya proses pemilihan umum menjadi lancar, karena dengan adanya partai politik, maka pemilihan umum di Indonesia berjalan karena adanya Anggota Partai politik yang di usung untuk beradu Dalam Pemilihan umum nanti, salah satunya adalah Partai Demokrasi Perjuangan Indonesia (PDIP).

Salah satu partai pertahanan dalam pemilihan umum di Indonesia sampai sekarang ini adalah PDIP, mulai dari Presiden, Gubernur, Bupati & Wali Kota yang terpilih adalah Utusan dari partai PDIP. Di Sulawesi Utara dalam 2 periode terakhir ini, partai PDIP menjadi Partai Petahanan Pemegang Kekuasaan Mulai dari Gubernur, bupati/walikota, bahkan para Legislatif.

Sulawesi Utara Pada Periode pemilihan gubernur tahun 2016, yang terpilih sebagai Gubernur dan wakil Gubernur adalah Bapak Olly Dondokambey dan Bapak Steven Kandou, atau biasa di sebut ODSK, adalah paslon pertahanan yang di usung oleh partai PDIP Sulawesi Utara, berkaca dari pada Itu pasti di balik suksesnya sebuah Paslon yang terpilih pasti adanya Peran dari partai politik PDIP sehingga Terpilihlah Paslon

ODSK tersebut, pada partai PDIP memiliki beberapa Sayap Partai yaitu : Relawan Perjuangan Demokrasi (Repdem), Baitul Muslimin Indonesia (Bamusi), Taruna Merah Putih (TMP), Banteng Muda Indonesia (BMI), Gerakan Nelayan Tani Indonesia (GANTI). Semua Sayap partai dari PDIP sudah Tersebar di Hampi seluruh Kabupaten/kota, yang ada di Sulawesi utara, khususnya Di Kota Manado.

Dalam pemilihan Kepala Daerah Sulawesi Utara dalam hal ini pemilihan Gubernur dan wakil Gubernur Sulawesi utara, Kota Manado menjadi salah satu partisipan juga guna menggunakan hak suara dari masyarakat dalam menentukan kepala daerah. Organisasi Relawan Perjuangan Demokrasi Cabang Manado, ikut mengambil peran Dalam mensukseskan Pilkada ini Sebagaimana Fungsi Repdem, Yang tertera dalam Fungsi Organisasi repdem Pasal 8, Melakukan kaderisasi kepemimpinan yang demokratis dalam rangka peningkatan kuantitas dan kualitas Organisasi ke depan. serta melaksanakan perintah arahan partai dan juga mewujudkan cita-cita proklamasi kemerdekaan 17 Agustus 1945 sebagaimana dimaksud dalam pembukaan UUD NKRI tahun 1945.

Pemilihan Gubernur Sulawesi Utara, karena seperti data dari Rapat pleno terbuka rekapitulasi dan penetapan hasil penghitungan suara tingkat provinsi pemilihan gubernur dan wakil gubernur Sulawesi Utara tahun 2020, pasangan calon nomor urut 3 Olly Dondokambey-Steven Kandouw unggul dengan meraih 821.503 suara. Rapat pleno dilaksanakan KPU Sulut di Hotel Mercure Manado Tateli Beach Resort, Minahasa, Kamis-Minggu Dari 15 kabupaten dan kota di Sulut, pasangan Olly-Steven unggul di 12 daerah yakni Bolaang Mongondow 69.650 suara, Minahasa 128.737 suara, Sangihe 39.655 suara, dan Talaud 27.081 suara. Kemudian, Minahasa Selatan

81.107 suara, Minahasa Utara 71.380 suara, Minahasa Tenggara 47.634 suara, dan Sitaro 25.237, Selanjutnya, Bolaang Mongondow Selatan 22.697 suara, Manado 29.318 suara, Bitung

EKSEKUTIF

Volume 2 No. 2 Tahun 2022

Fakultas Ilmu Sosial dan Politik Universitas Sam Ratulangi

ISSN: 2337 - 5736

65.624 suara, dan Tomohon
44.935 suara.
(kompas.com/read/2020/12/20/19442251/hasil-rapat-pleno-kpu-paslon-olly-steven-unggul-di-pilkada-sulut-2020).

REPDEM adalah Organisasi Sayap Partai Demokrasi Indonesia Perjuangan (PDI Perjuangan). Relawan Perjuangan Demokrasi yang untuk selanjutnya disebut Organisasi, dideklarasikan di Jakarta pada tanggal 3 Desember 2004 dan didirikan untuk waktu yang tidak ditentukan lamanya. Terbentuknya REPDEM memiliki dua tujuan yaitu tujuan umum dan khusus:

Tujuan Khusus Organisasi:

- (1) Menghimpun, membangun, menjaga semangat dan ketulusan perjuangan aktivis pejuang demokrasi yang berbasis kerakyatan.
- (2) Memperjuangkan kepentingan rakyat di bidang politik, ekonomi, sosial, budaya dan hukum.
- (3) Mengawal terlaksananya program PDI Perjuangan di kalangan massa rakyat.

Tujuan Umum Organisasi:

- (1) Mewujudkan cita-cita proklamasi kemerdekaan 17 Agustus 1945 sebagaimana dimaksud dalam Pembukaan Undang-Undang Dasar Negara Kesatuan Republik Indonesia tahun 1945.
- (2) Mewujudkan Indonesia sejahtera berkeadilan sosial yang berdaulat di bidang politik, berdikari di bidang ekonomi, dan Indonesia yang berkepribadian dalam kebudayaan.

Fungsi Organisasi Organisasi mempunyai fungsi:

- (1) Sarana membentuk dan membangun karakter bangsa, mendidik dan mencerdaskan rakyat agar sadar dan bertanggungjawab atas hak dan kewajibannya sebagai warga negara.
- (2) Menghimpun, merumuskan, mengorganisasi dan memperjuangkan aspirasi rakyat secara nyata.
- (3) Menghimpun, membangun dan menggerakkan kekuatan rakyat secara aktif dalam pergerakan demokrasi untuk membangun masyarakat Pancasila.

- (4) Melakukan kaderisasi kepemimpinan yang demokratis dalam rangka peningkatan kuantitas dan kualitas Organisasi.
- (5) Melakukan kontrol sosial secara nyata, kritis, korektif, dan konstruktif.

Kita dapat melihat pertama tujuan khusus Repdem sesuai dengan anggaran dasar dan anggaran rumah tangga, repdem dalam Point tujuan khusus menyebutkan bahwa “Mengawal terlaksananya program PDI Perjuangan di kalangan massa rakyat”. Kemudian sesuai dengan fungsi repdem yaitu” Melakukan kaderisasi kepemimpinan yang demokratis dalam rangka peningkatan kuantitas dan kualitas Organisasi.” Kita dapat melihat Peran partai politik sangatlah besar menunjang paslon nomor tiga dalam hal ini partai PDIP, dan terlepas dari itu Fungsi mendasar dari Relawan Perjuangan Demokrasi partai PDIP cabang manado memiliki peran penting, karena itu berkaca dari hasil survey dan data yang di dapat oleh penulis, maka penulis melihat adanya peran dari sayap partai dalam hal ini, Peran Oraganisasi Relawan Perjuangan Demokrasi/ Repdem, dalam pemilihan Gubernur Sulawesi Utara Tahun 2020. Sehingga sesuai dengan Penelitian Hasil Rapat pleno dari KPU Sulawesi utara yang di samapaikan melalui media yaitu dalam Kompas.com Hasil Rapat Pleno KPU, Paslon Olly-Steven Unggul di Pilkada Sulut 2020, menyatakan Kota manado sebagai salah satu Kota yang dimenagi Suara oleh paslon nomor urut 3 dengan jumlah suara Manado 129.318 suara. Sehingga dari data yang di ambil baik dalam pihak kemenangan suara maupun dalam hal ini pihak Repdem, ini dapat menyimpulkan bahwa Ini memberikan bukti bahwa peran sayap partai Pepdem dalam kemenangan yang dilakukan partai ini bisa dibilang berhasil.

Tinjauan Pustaka

Konsep Pengertian Relawan Perjuangan Demokrasi/REPDEM

Pengertian REPDEM

Partai Demokrasi Indonesia (PDI) adalah salah satu partai politik di Indonesia

EKSEKUTIF

Volume 2 No. 2 Tahun 2022

Fakultas Ilmu Sosial dan Politik Universitas Sam Ratulangi

ISSN: 2337 - 5736

yang pernah menjadi kontestan Pemilu. PDI didirikan pada tanggal 10 Januari 1973, merupakan fusi (penggabungan) dari beberapa partai yaitu Partai Nasional Indonesia (PNI), Partai Musyawarah Rakyat Banyak (Partai Murba), Ikatan Pendukung Kemerdekaan Indonesia (IPKI) dan juga dua partai keagamaan Partai Kristen Indonesia (Parkindo) dan Partai Katolik.

Partai PDI memiliki organisasi sayap partai yaitu:

- a) Baitul Muslimin Indonesia (Bamusi)
- b) Taruna Merah Putih (TMP)
- c) Banteng Muda Indonesia (BMI)
- d) Relawan Perjuangan Demokrasi (Repdem)
- e) Gerakan Nelayan Tani Indonesia (GANTI).

Salah satu sayap partai juga yang berperan aktif dalam perjuangan untuk suksesnya kegiatan pemilihan umum untuk pemenangan Paslon dari partai PDI, adalah organisasi Sayap partai yaitu repdem.

Relawan Perjuangan Demokrasi (disingkat Repdem) adalah organisasi sayap dari Partai Demokrasi Indonesia Perjuangan. Relawan Perjuangan Demokrasi yang untuk selanjutnya disebut Organisasi, dideklarasikan di Jakarta pada tanggal 03 Desember 2004 dan didirikan untuk waktu yang tidak ditentukan lamanya. Organisasi ini menjadi wadah bagi kader muda partai untuk menyalurkan aspirasi dan intelektualitas mereka. Relawan Perjuangan Demokrasi (Repdem) dideklarasikan oleh 52 aktivis berdasarkan kebersamaan dalam cita-cita membangun dan membesarkan PDI Perjuangan untuk memperjuangkan kedaulatan rakyat.

Fungsi dan Tujuan REPDEM

Sesuai Anggaran Dasar dan Anggaran Rumah Tangga Relawan Perjuangan Demokrasi Bab Iii Tujuan, Fungsi, Dan Tugas Pasal 6 Tujuan Umum Organisasi, pasal 7 Tujuan Khusus Organisasi, dan pasal 8 Fungsi Organisasi, maka dapat kita lihat bahwa adanya tujuan dan fungsi repdem sebagai berikut:

- a. Tujuan Repdem pasal 6 Tujuan umum organisasi

- 1) Mewujudkan cita-cita proklamasi kemerdekaan 17 Agustus 1945 sebagaimana dimaksud dalam Pembukaan Undang-Undang Dasar Negara Kesatuan Republik Indonesia tahun 1945.
- 2) Membangun masyarakat Pancasila dalam Negara Kesatuan Republik Indonesia yang demokratis, adil dan makmur.
 - a. Tujuan Repdem Pasal 7 tujuan Khusus Organisasi
 - 1) Menghimpun, membangun dan menjaga semangat dan ketulusan perjuangan kaum muda yang berbasis kerakyatan. Memperjuangkan kepentingan rakyat di bidang politik, ekonomi, sosial, budaya dan hukum.
 - 2) Mengawal terlaksananya program Partai di kalangan massa rakyat.
 - b. Fungsi Organisasi repdem Pasal 8
 - 1) Sarana membentuk dan membangun karakter bangsa. Mendidik dan mencerdaskan rakyat agar sadar dan bertanggung jawab atas hak dan kewajibannya sebagai warga negara.
 - 2) Menghimpun, merumuskan, mengorganisir dan memperjuangkan aspirasi rakyat secara nyata.
 - 3) Menghimpun, membangun dan menggerakkan kekuatan rakyat secara aktif dalam penegakkan demokrasi untuk membangun masyarakat Pancasila.
 - 4) Melakukan kaderisasi kepemimpinan yang demokratis dalam rangka peningkatan kuantitas dan kualitas Organisasi ke depan.
 - 5) Melakukan kontrol sosial secara kritis, korektif, konstruktif, dan konsepsional.

Metode Penelitian

Metode penelitian ini digunakan metode penelitian kualitatif. Fokus penelitian ini adalah bagaimana mengetahui Peran dari Organisasi Relawan Perjuangan Demokrasi Partai Cabang Manado Dalam Pemenangan Pemilihan Kepala Daerah Gubernur dan Wakil Gubernur Sulawesi Utara Tahun 2020. Dengan menggunakan teori pendekatan yang di kemukakan oleh Pengertian peran

EKSEKUTIF

Volume 2 No. 2 Tahun 2022

Fakultas Ilmu Sosial dan Politik Universitas Sam Ratulangi

ISSN: 2337 - 5736

menurut Soerjono Soekanto (2002:243), yaitu peran merupakan aspek dinamis kedudukan (status), apabila seseorang melaksanakan hak dan kewajibannya sesuai dengan , maka ia menjalankan suatu peranan. yang dapat di kaji melalui beberapa dimensi berikut:

- 1) Peran sebagai suatu kebijakan. Penganut paham ini berpendapat bahwa peran merupakan suatu kebijaksanaan yang tepat dan baik untuk dilaksanakan.
- 2) Peran sebagai strategi. Penganut paham ini mendalilkan bahwa peran merupakan strategi untuk mendapatkan dukungan dari masyarakat (public supports).
- 3) Peran sebagai alat komunikasi. Peran di dayagunakan sebagai instrument atau alat untuk mendapatkan masukan berupa informasi dalam proses pengambilan keputusan. Persepsi ini dilandaskan oleh suatu pemikiran bahwa pemerintahan dirancang untuk melayani masyarakat, sehingga pandangan dan preferensi dari masyarakat tersebut adalah masukan yang bernilai guna mewujudkan keputusan yang responsif dan rensponsibel.
- 4) Peran sebagai alat penyelesaian sengketa. Peran didayagunakan sebagai suatu cara untuk mengurangi atau meredam konflik melalui usaha pencapaian consensus dari pendapat-pendapat yang ada. Asumsi yang melandasi persepsi ini adalah bertukar pikiran dan pandangan dapat meningkatkan pengertian dan toleransi serta mengurangi rasa ketidakpercayaan dan kerancuan

Pengambilan informan dilakukan secara purposive yaitu pengambilan sampel atas dasar pertimbangan-pertimbangan yang penulis anggap kompeten dengan masalah yang diteliti. Adapun yang menjadi informan dalam penelitian ini adalah Ketua Partai Demokrasi Indonesia Perjuangan cabang Manado.

Pembahasan

Untuk mengetahui Bagaimana peran Orgasiswa relmawan perjuangan demokrasi cabang manado dalam pemenangan gubernur

dan wakil gubernur sulmawesi utara tghun cabang manado dalam pemenangan gubernur dan wakil gubernur sulmawesi utara tghun 2020, maka peneliti mewawancarai para informan berdasarkan indicator-indikator yang di tentukan dalam penelitian ini yang terdiri dari apa saja peran repdem dalam pemenangan gubernur dan wakil gubernur sulmawesi utara tahun 2020. Berikut ini hasil wawancara yang peneliti lakukan.

1) Apa Tugas Repdem di partai?

Berdasarkan wawancara yang telah dilakukan oleh informan yang di ungkapkan oleh ketua repdem:

Tugas repdem secara kita lihat dalam AD/ART REPDEM Yaitu:

- a) Menghimpun dan memperjuangkan aspirasi rakyat sesuai kebijakan Partai yang berbasis kerakyatan.
- b) Mempersiapkan kader Organisasi dalam jabatan struktural Partai melalui mekanisme demokrasi, dengan memperhatikan kesetaraan dan keadilan gender.
- c) Mempengaruhi dan mengawasi jalannya penyelenggaraan negara sesuai garis kebijakan Partai, agar terwujud pemerintahan yang bersih dan berwibawa.

Dan kemudian ketika repdem ikut dalam kotestasi politik maka tugas repdem adalah, ketika repdem ada dalam partai tentunya tidak lepas dari tugas partai yang artinya segala sesuatu yang ditugaskan partai itulah tugas repdem contohnya repdem turun sesuai segmentasinya karena di repdem ada 12 komisariat diantaranya sebagai berikut:

- a) Komisariat Pemuda Marhaen
- b) Komisariat Ojek dan Taxi Online
- c) Komisariat Nelayan Kota
- d) Komisariat Nelayan Utara
- e) Komisariat Pedagang Kuliner
- f) Komisariat UMKM
- g) Komisariat Cafe Profesional
- h) Komisariat Buru Kota Manado
- i) Komisariat E-Sport (GAMES)
- j) Komisariat Pertukangan Kota
- k) Komisariat Tani
- l) Komisariat Pemuda dan Olaraga.

Selain itu tugas repdem sangat berperan sekali di parta, ketika ada instruksi dari partai

EKSEKUTIF

Volume 2 No. 2 Tahun 2022

Fakultas Ilmu Sosial dan Politik Universitas Sam Ratulangi

ISSN: 2337 - 5736

maka repdem akan melaksanakan apalagi yang kita lakukan ini terkait sosialisasi untuk Pilkada. Tugas lainnya yaitu pembuatan Raker cap atau rapat kerja cabang yaitu pembahasan tentang sosialisasi persiapan-persiapan partai yang dicetuskan di repdem untuk disampaikan kepada anggota Partai guna menambah teknis dan strategi dalam Pilkada sekaligus evaluasi tentang struktur kepengurusan repdem

2) Apakah hanya repdem yang aktif Dari beberapa organisasi sayap partai?

- a) Baitul Muslimin Indonesia (Bamusi)
- b) Taruna Merah Putih (TMP)
- c) Banteng Muda Indonesia (BMI)
- d) Gerakan Nelayan Tani Indonesia (GANTI)

Untuk periode ini, kebanyakan tugas partai diserahkan kepada repdem, karena strategi dari repdem bisa di katakan baik maka tugas untuk mencari masa guna kemenangan Pilkada dari repdem bisa di katakan baik maka tugas untuk mencari masa guna kemenangan Pilkada tahun 2020 di serahkan ke REPDEM.

3) Apakah Repdem Adalah Organisasi Yang sah?

Ya, Repdem adalah Organisasi Yang sah, Berdasarkan kedudukan organisasi sayap partai Repdem adalah organisasi sayap partai yang resmi dari PDIP, sebagaimana yang kita ketahui bersama, Yang masuk dalam Struktur Organisasi PDIP mereka yaitu yang sudah di sahkan di Kongres Nasional PDIP, Repdem di sahkan PDI Perjuangan (PDIP) makin memperkuat persiapan dalam menyongsong kemenangan Pemilu legislatif dan Pemilu Presiden 2009 mendatang dengan melebarkan jejaring politiknya. Salah satunya dengan mengukuhkan Relawan Perjuangan Demokrasi Indonesia (Repdem) sebagai organisasi sayap.

Pengukuhan Repdem ini dilakukan Selasa (25/3/2008) di kantor Sekretariat DPP PDI Perjuangan, Jl. Lenteng Agung 99, Jakarta Selatan, pukul 13.00-16.30 WIB. Repdem merupakan lembaga yang didirikan mantan Ketua Umum Partai Rakyat Demokratik (PRD) yang kini menjadi kader PDIP, Budiman Sudjatmiko. Jadi kita bisa

lihat bahwa repdem adalah organisasi yang sah yang diangkat oleh PDIP karena repdem adalah salah satu strategi lapangan untuk menuju Kemenangan.

4) Apa Saja Peran Dan Teknis Repdem Dalam Pilkada Gubernur dan Wakil Gubernur Taham Pilkada Gubernur dan Wakil Gubernur Tahun 2020?

Peran Repdem dalam pilkada Tahun 2020 lebih khususnya Dalam pemilihan gubernur dan wakil gubernur Sulawesi Utara adalah melaksanakan Rapat Kerja Cabang, Guna membahas segala kebutuhan yang di butuhkan oleh Repdem ketika Turun ke lapangan dan Kami membahas terkait apa yang akan kami bawah ke lapangan nanti ketika bertemu dengan masyarakat dan dalam Rakercab ada usulan" Bagaimna ketika kita turun langsung ke masyarakat Lewat 12 komisariat yang sudah di bentuk, Dari 12 Komisariat yang kami bentuk Kami melakukan berbagai kegiatan kemasyarakatan yaitu:

- a) Kami Turun Di komisariat Nelayan Melaksanakan Pembagian masker, dan pembagian makanan kepada para nelayan, dan Melaksanakan Bersibersih di sekitaran Pesisir pantai Kawasan Mega mas
- b) Melakukan pembagian makanan dan sembako kepada para Buru, dan mensosialisasikan Program" bahkan visi misi dari Pasangan ODSK,
- c) Melakukan Per kunjungan di TPA Sumompo, melihat masyarakat di sana dan melakukan pembagian Makanan Siap saja dan berbagai kebutuhan untuk makan sehari-hari.
- d) Melaksanakan Lomba masak bagi cafe-cafe Handal.
- e) Turun ke Komisariat E-Sport (Games) dalam hal ini kami mencari masa pada Pemilih pemula dan memberdayakan Aplikasi Gamers untuk mencari masa di dalamnya.
- f) Membantu ketika pada saat pilkada ada masyarakat yang terkena musibah yaitu kena tanah longsor dan kami membantu turun langsung untuk memperbaiki, bahkan menyumbang beberapa bahan bangunan.

EKSEKUTIF

Volume 2 No. 2 Tahun 2022

Fakultas Ilmu Sosial dan Politik Universitas Sam Ratulangi

ISSN: 2337 - 5736

Dan salah satu strategi yang digunakan yaitu, turun langsung di setiap kelurahan Khususnya yang ada di Manado, membuat berbagai kegiatan contohnya, lomba-lomba, Sharing-Sharing dan melaksanakan pembagian sembako, masker kepada masyarakat setempat.

5) Apa yang Repdem Sosialisasikan kepada masyarakat ?

Intinya ketika kami kerja di saat Ada pilkada, kami mensosialisasikan terkait tentang Visi misi calon, dan Yang menjadi nilai plus kami yaitu ketika Pasanga ODSK ini sudah masuk ke periode ke II, sehingga yang kami sampaikan di sosialisasi adalah Apa yang Pasangan ODSK lakukan di periode sebelumnya, sehingga ketika kami Laksanakan sosialisasi kami tidak ragu-ragu karena memang yang terpampang nyata bahwa Pasangan ODSK terbukti mengerjakan Apa yang menjadi visi misi mereka, sehingga ketika kami sosialisasikan kepada masyarakat kami tidak membawa opini publik atau membuat berbagai cerita yang tidak bagus untuk Paslon lain guna menaikkan derajat ODSK, itulah keunggulan ketika Pasalon 03 mencalonkan diri kembali.

6) Apa respon Masyarakat terkait Yang REPDEM lakukan pada masyarakat?

Respon masyarakat terkait kami turun langsung ke lapangan yaitu baik, sehingga ketika kami mengunjungi Baik kelurahan maupun di 12 komisariat respon masyarakat baik sekali, dalam hal mereka menerima kami merespon panggilan kami dan sama-sama membangun kebersamaan dengan para masyarakat.

7) Apakah Ketika Repdem berperan yaitu, turun langsung ke lapangan untuk sosialisasi dan mencari masa, apakah ada penambahan masa dari paslon nomor urut 3 yaitu?

Berdasarkan hasil quick count dari lembaga survei yang disiarkan live streaming Metro TV, pasangan nomor urut 3, Olly Dondokambey-Steven Kandouw unggul jauh dari 2 paslon lainnya. Berikut data hasil quick count Pilkada Sulut 2020 sesuai urutan pasangan calon yang unggul.

1. Hasil Quick Count Poltracking yang sudah mencakup 99 persen sampel suara per pukul

20.30 WIB, 9 Desember 2020:

a. Olly Dondokambey-Steven Kandouw: 57,92 persen

b. Christiany Eugenia Paruntu-Sehan Salim: 33,13 persen

c. Vonnie Anneke Panambunan-Hendry Runtuwene: 8,95 persen.

2. Hasil quick count Charta Politika yang sudah mencakup 100 persen sampel suara:

a. Olly Dondokambey-Steven Kandouw: 56,38 persen

b. Christiany Eugenia Paruntu-Sehan Salim: 35,47 persen

c. Vonnie Anneke Panambunan-Hendry Runtuwene: 8,15 persen.

Hasil Hitung Cepat Pilkada Sulut 2020 versi KPU

Adapun data hasil hitung cepat Pilkada Sulut 2020 versi Sirekap KPU baru mencakup data dari 238 TPS di Sulawesi Utara, atau 4,1 persen dari total 5.809 TPS. Data hasil hitung cepat Pilkada Sulut 2020 versi Sirekap KPU yang diakses per pukul 20.30 WIB tersebut ialah berikut ini: Olly Dondokambey-Steven Kandouw: 58,3 persen Christiany Eugenia Paruntu-Sehan Salim: 29,5 persen Vonnie Anneke Panambunan-Hendry Runtuwene: 12,1 persen. Dan kita bisa melihat terkait data Real yang di menangkan paslon nomor 3 Olly-Steven pada Rapat pleno terbuka rekapitulasi dan penetapan hasil penghitungan suara tingkat provinsi pemilihan gubernur dan wakil gubernur Sulawesi Utara tahun 2020, pasangan calon nomor urut 3 Olly Dondokambey-Steven Kandouw unggul dengan meraih 821.503 suara. Dari 15 kabupaten dan kota di Sulut, pasangan Olly-Steven unggul di 12 daerah yakni Bolaang Mongondow 69.650 suara, Minahasa 128.737 suara, Sangihe 39.655 suara, dan Talaud 27.081 suara.

Kemudian, Minahasa Selatan 81.107 suara, Minahasa Utara 71.380 suara, Minahasa Tenggara 47.634 suara, dan Sitaro 25.237 suara. Selanjutnya, Bolaang Mongondow Selatan 22.697 suara, Manado 129.318 suara, Bitung 65.624 suara, dan Tomohon 44.935 suara.

Jadi dapat kita lihat bahwa hasil dalam hal ini Peran Repdem dalam pilkada

EKSEKUTIF

Volume 2 No. 2 Tahun 2022

Fakultas Ilmu Sosial dan Politik Universitas Sam Ratulangi

ISSN: 2337 - 5736

Gubernur dan wakil gubernur Sulawesi Utara tahun 2020 terkait Paslon nomor urut 3 di kota Manado membuah hasil yang memuaskan sehingga paslon nomor urut 3 unggul di 12 kabupaten/kota dan lebih khususnya suara terbanyak yang di.

Penutup

1. Repdem mampu mengamplifikasikan setiap strategi yang mereka susun, untuk mendapatkan Sebuah suara dalam kontestasi pemilihan kepada daerah dalam hal ini gubernur dan wakil gubernur.

2. Repdem memiliki peran sangat penting, dalam menjalankan setiap tugas dan tanggung jawab yang di berikan partai sehingga angka kemenangan yang di dapatkan oleh Repdem berdasarkan Rekapitulasi data KPU bahwa Paslon nomor Urut 3 Yaitu pasangan ODSK ungu di 12 kabupaten kota salah satunya di Manado dengan capaian suara 29.318 suara.

3. Dari usaha yang di lakukan Oleh partai yang di tuangkan ke Repdem mampu menyatakan bahwa oraganisasi ini dalam situasi dan kondisi apapun mampu mengerjakan sebuah Tugas yang di berikan partai, contohnya Dalam Pilgub Repdem mampu Mendirikan 12 komisariat dan bukan hanya di dirikan namun juga di implementasikan apa saja yang menjadi tugas Repdem.

4. Dari penelitian ini kita dapat melihat aturan yang di tetapkan oleh KPU yaitu di batasi keluar rumah dan di karang kampanye secara langsung dapat di langgar oleh partai PDIP lewat terdapatnya beberapa sampel terkait kegiatan Partai PDIP salah satunya Pelayanan pembagian masker yang di lakukan partai PDIP dalam hal ini organisasi sayap partai yaitu Repdem, menggambarkan Sekuat apapun aturan, akan tetp jikalau partai penguasa yang akan turun pastinya kita akan dapat melakukan hal apa saya meskipun melanggar aturan.

Sehingga dari kesimpulan ini kita dapat melihat bahwa dengan adanya kerja keras dari Relawan Perjuangan Demokrasi/ REPDEM membuktikan bahwa apa yang mereka lakukan berbuah manis sehingga mereka menang dalam pemilihan kepala

daerah dalam hal ini gubernur pada Tahun 2020.

Saran

- 1) Organisasi Repdem Adalah organisasi sayap partai yang sangat membantu Partai, kita bisa lihat dari peran Repdem pada Paslon nomor urut 3 di Pilkada gubernur Sulawesi Utara tahun 2020.
- 2) Pembuatan Komisariat-komisariat oleh Repdem bermanfaat bukan hanya satu bela pihak saja, tapi bermanfaat juga bagi para peserta, contohnya Dalam Pembuatan Lomba masak, kita dapat melihat keterampilan para individu-individu yang Ketika dulu bakat mereka tidak di perlombakan lewat kegiatan Repdem di perlombakan. Begitu juga terkait beberapa komisariat lainnya, lewat pembuatan komisariat tersebut dapat menciptakan rasa kebersamaan, kekeluargaan dan menciptakan rasa saling membantu, membutuhkan dan saling melengkapi, seperti slogan “Sam Ratulangi terkenal dengan filosofinya yang sudah mengakar pada kehidupan masyarakat Sulawesi Utara yaitu Sitou Timou Tumou Tou yang artinya manusia hidup untuk memanusikan manusia lain”, jelas Kepala Seksi Piutang Negara Stevie Wongkar. “filosofi tersebut mengandung arti bahwa dalam bermasyarakat harus menunjukkan sifat yang baik serta peduli terhadap sesama.

Daftar Pustaka

- Andi Prastowo. 2016. *Metode Penelitian Kualitatif*. Yogyakarta:183.
- Anwar Saifuddin. 2004. *Metode Penelitian*. Pustaka Pelajar. Yogyakarta.
- Budiardjo, Miriam. 2018. *Partisipasi dan Papol*. PT Gramedia. Jakarta.
- Budiarjo, Miriam. 2003. *Dasar-Dasar Ilmu Politik*. PT.Gramedia Pustaka Utama. Jakarta.
- Bungin Burhan. 2011. *Metode Penelitian Kualitatif Aktualisasi Metodologis ke Arah Ragam Varian Kontemporer*. PT. Raja Grafindo Persada. Jakarta.
- Damsar. 2012. *Pengantar Sosiologi Politik*. Jakarta: Kencana Prenada Media Group
- Firmanzah. 2010. *Persaingan, legitimasi, dan marketing politik*. pembelajaran politik

EKSEKUTIF

Volume 2 No. 2 Tahun 2022

Fakultas Ilmu Sosial dan Politik Universitas Sam Ratulangi

ISSN: 2337 - 5736

Herbert faith dan lance castles. 1988.

Pemikiran politik Pemilu Indonesia
1945-1965. Jakarta: LP3ES.

Imam Hidajat. 2009. Teori-Teori Politik.
Malang. Setara Pers.

Lexi Moleong. 2016. Metode penelitian
Kualitatif. Bandung : PT Rosda Karya, 132).

M. Rusli Karim. 1993. *Perjalanan Partai
Politik di Indonesia*. Jakarta. Citra
Niaga Rajawali Pers.

Ramlan Surbakti. 1992. *Memahami Ilmu
Politik*. Jakarta. PT. Gramedia
Widisuasarana.

Sugiyono, 2014. *Metode Penelitian
Kuantitatif Kualitatif R &D*. Bandung.
Alfabeta.

Sumber Lain:

<https://regional.kompas.com/read/2020/12/20/19442251/hasil-rapat-pleno-kpu-paslon-olly-steven-unggul-di-pilkada-sulut-2020?page=all>. Penulis Kontributor Manado, Skivo MarcelinoMandey.

<https://www.manadotoday.co.id/minahasa-tenggara/pilgub-sulut-kpu-minahasa-tenggara-tetapkan-dpt-85-378-pemilih/>. Stenly Kalumata Terbit: Okt 15, 2020

<https://diy.kpu.go.id/web/pengertian-fungsi-dan-sistem-pemilihan-umum/>
https://id.wikipedia.org/wiki/Partai_Demokrasi_Indonesia_Perjuangan.
30 Mei 2022, pukul 05.25.

<https://www.tribunnews.com/nasional/2021/12/03/kisah-pendiri-repdem-suka-duka-organisasi-sayap-pdip-yang-diisi-para-aktivis-pro-demokrasi>.

<https://news.detik.com/berita/d-912581/pdip-kukuhkan-repdem-sebagai-organisasi-sayap>

<http://etheses.iainkediri.ac.id/1298/4/931342215%20BAB%20II.pdf> TAP FINAL
PO DAN PPO REPDEM 2019-2021